
 

 “Intollerabile” 

Siamo nel 2021, anzi nel 2022, ma purtroppo a Casalecchio la situazione della raccolta rifiuti è 

cristallizzata al 2013, quando sciaguratamente si decise di passare al sistema di raccolta porta a 

porta. Così iniziava il nostro articolo sul primo Casalecchio News dell’anno scorso e quest’anno la 

situazione è sempre la stessa ma con due variabili. La prima è che finalmente è stato fatto il bando 

per la raccolta in tutta la nostra provincia e naturalmente se l’è aggiudicato Hera con il supporto di 

un paio di cooperative cosicché non ha più bisogno di subappaltare la raccolta.  

La seconda è che inopinatamente ed inopportunamente, visti i cospicui aumenti delle bollette 

della luce e del gas, la nostra Amministrazione introdurrà la tariffa puntuale: la tassa rifiuti 

aumenterà in base al peso del rifiuto conferito perciò assisteremo ad un aumento del costo per il 

cittadino onesto ed educato e all’aumento del degrado perché aumenterà in maniera 

esponenziale l’abbandono del rifiuto. 

Noi, come Lista Civica, le nostre proposte le abbiamo già fatte più volte, in più, vista l’attenzione 

del nuovo sindaco metropolitano Matteo Lepore verso le periferie, pensiamo sia opportuno 

uniformare il metodo di raccolta almeno per i comuni limitrofi alla città di Bologna. Quello che è 

intollerabile è il degrado,vedere la nostra città piena di discariche a cielo aperto, ovunque cestini 

trasbordanti, bidoncini e sacchetti colorati onnipresenti, tutti i giorni della settimana. Tutto ciò 

rattrista molto i cittadini onesti ed educati. Il degrado si combatte solo con il controllo che a 

Casalecchio, ahimè, è totalmente assente. Facciamo sì che il 2022 sia l’anno della svolta e che 

finalmente la sporcizia, il disordine e il degrado siano solo un brutto ricordo.  

Noi della Lista Civica ci siamo! 
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